

LOCAL | Sanidad

El SAS programa en Priego el próximo 3 de septiembre una nueva jornada masiva de vacunación sin cita

Podrán recibir su primera dosis aquellas personas contagiadas por Covid-19 hace más de cuatro semanas y que hayan superado la infección.

Redacción

Viernes 27 de agosto de 2021 - 19:38



El Servicio Andaluz de Salud organizará el próximo viernes, 3 de septiembre, una nueva jornada masiva de vacunación sin cita, para continuar avanzando en la inmunización de la población y facilitar la administración de la primera dosis a los residentes en Andalucía que se encuentran fuera de su domicilio habitual, así como a aquellas personas contagiadas por Covid-19 hace más de cuatro semanas y que hayan superado la infección.

La jornada estará abierta a mayores de 12 años y se administrarán las vacunas de ARN mensajero (Moderna o Pfizer). A esta jornada podrán acudir también las mujeres embarazadas que no hayan comenzado la pauta de vacunación.

En concreto, la jornada de Priego tendrá lugar el viernes, 3 de septiembre, de 12:00 a 14:00 horas en las instalaciones del Centro de Salud.

A esta jornada se suma también las de vacunación con cita que se vienen realizando habitualmente.

Esta semana, Andalucía ha recibido 640.980 dosis, de las que 402.480 son de Pfizer y 238.500 dosis de Moderna.

Población diana completa

Andalucía oferta la vacunación a toda la población diana (mayores de 12 años). La petición de cita puede realizarse directamente en la web del SAS mediante [ClicSalud+](#), a través de la aplicación móvil y el teléfono de Salud Responde (955 54 50 60) y también en su centro de salud, preferiblemente por teléfono.

En cuanto a la cita para la administración de la segunda dosis, no podrá solicitarse por estas vías y se facilitará en la mayoría de los casos en el momento de la vacunación o será comunicada con posterioridad por su centro sanitario vía sms o llamada telefónica, pudiendo consultarse en [ClicSalud+](#) en el apartado Mis Citas.

Igualmente, se continúa avanzando con la vacunación de profesionales y jóvenes que salen en breve para trabajar o estudiar en el extranjero. Aquellos que aún no hayan recibido la vacunación pueden solicitar cita por los canales habituales.